

# おだか

第24号

2014

平成26年12月12日(金)

南相馬市

小高小学校

学校だより

## 集中力を最後まで

2学期も残すところ、あと一週間となりました。今週の子どもたちは、まとめのテストをしたり学習の苦手な所を先生と一緒にやり直したり、ドリルを進めたりしながら過ごしています。この集中力を最後まで持ち続けて、終業式を迎えられるよう指導を続けています。

感染性胃腸炎などにかかる子どもたちも出てきています。ゴホン、ゴホンという咳も廊下を通ると聞こえてきます。マスクをしたり、うがい、手あらいを必ず行ったりするよう指導していますので、ご家庭でも引き続き予防に努めて下さるようお願いいたします。体調万全で2学期締めくくりに参加させたいものです。

## 受賞おめでとうございます



3年生の原さんが、「よみがえる福島の海」絵画コンクールで相馬双葉漁業協同組合長をいただきました。終業式に伝達をしたいと考えています。おめでとうございます。

## 租税教室

10日(水)には、6年生を対象にした税の授業を行いました。私たちの税金が社会に還元され、住みよい暮らしづくりの基盤となっていることを学習するものです。前日に社会で学習した内容なので、タイムリーな企画となりました。

税金がない世界では、どんな問題が起きるのかを物語にしたアニメを鑑賞したり、実際に10kgの重さの1億円のレプリカを手にとってみたりして、税についてより深く考える機会となったようです。

税金がない世界では、どんな



一億円の札束を持って



授業のようす

## 日本PTA全国協議会会長賞

すでに、新聞等でご存じの方もいらっしゃると思いますが、小高区の5校のPTA活動に対する取り組みが評価され、日本PTA全国協議会会長賞を小高区の小・中学校でいただきました。

11月19日に表彰式があり、12月5日(金)には祝賀会を行いました。「5校PTA夏祭り」を中心に、避難している小高区のPTAがまとまって活動していることが評価されたものと考えます。今後も教師と保護者が共に知恵を出し合い、子どもたちのために活動を積み上げて行くようがんばります。

# 参観・懇談においでいただきありがとうございました



赤ちゃんの人形で、大きさを体感

12月5日に、今学期最後の授業参観を行いました。2学期81日間の子どもたちの成長と、学習の成果をみていただきましたが、いかがだったでしょうか。

6年生は、「思春期保健講座」として、赤ちゃんの誕生について学習しました。お母さんのお腹の中でちっちゃな命が懸命に育っていく姿に、子どもたちは、知識としてだけでなく、その不思議を感じ取ってくれたように思いました。

懇談会前に、皆さんからいただいたアンケートの結果をお知らせしましたが、どのような感想を持たれましたでしょうか。何かございましたら、担任を通してお話いただければ幸いです。

懇談会では2学期の反省と共に、冬休みの過ごし方なども説明があったと思いますが年末年始の慌ただしさの中で、交通事故が心配されます。現在も、震災復興の工事で多くの車が行き交い道路が混み合っていますし、冬の厳しさが増すにつれて積雪や道路の凍結が予想されます。子どもたちが楽しい冬休みをすごせますよう、よろしくお願いたします。



電気を通すものを見つけよう(3年)

## このゆび とまれ

～学校保健委員会プレイショップ～



ケン玉とお手玉のショップ

10日(木)の昼休み、体育館で学校保健委員会主催のプレイショップが開かれました。

各委員会が考えたいろ

ろな遊びを通して、コミュニケーションの力を伸ばそうという企画です。

ケン玉やお手玉、トランプ、輪投げ、ぬり絵、豆つかみゲーム、プラフープを使ったゲームなどの遊びを子どもたちは考えました。新しい体育館でグループに分かれ、互いにあったか言葉をかけあいながら、昼休みの30分間を仲良く、のびのびと過ごしました。

## 11月 月間多読賞

読書がんばっている子どもたちです。

1年	清信	さん
	松本	さん
	村上	さん
2年	河村	さん
3年	鎌田	さん
4年	鈴木	さん
5年	松本	さん
6年	清信	さん

1年生は、3人が同冊数となりました。

冬休みおすすめの本も西さんがたくさん用意してくれています。親子読書もよいかもかもしれませんね。

